
                  Compte rendu de la réunion de fonctionnement de                  

                                    l’ASDV du mercredi 17.07.2022                                                 

                                    
 

 

Étaient présents :  Michel B, Aline P, Christian M, Alain D, Julien S. 
 
 
Ordre du jour : 
************* 
1) Chantier 
2) Eco-paturage 
3) Inventaire des sauterelles 
4) Non respect de la charte de bonne conduite 
5) Point sur outillage 
 
 
   1) Chantier 
 
- La peinture du sol a été faite la semaine dernière. 

 

Les travaux ont débutes par un ragréage. Ils se sont poursuivis jeudi, avec la mise en place du 
fixateur sur la dalle béton et terminés samedi matin, par l’application de la peinture. 
 
Compte tenu des conditions climatiques, les horaires ont été aménagés pour que les travaux se 
réalisent à partir de 6 h du matin. 
 
Nous adressons nos remerciements à Christophe, artisan peintre qui est venu réaliser, 
bénévolement les travaux, Aline, Alain, Pablo, Patrick, Christian qui ont participes a la 
préparation du support. 
 
-  L’électricité : Jacki et sa compagne sont venu poser le disjoncteur dans le tableau électrique, 
ainsi que les étiquettes de repérage, vérifié la prise de terre et finir la pose des luminaires. 
 
- Portes extérieures  : pose des crémones et des verrous à baïonnette  réalisées. Reste à poser 
la serrure de la porte d’entrée et le vitrage sur toutes les portes. 
 
Les travaux se poursuivront pour la pose de l’évier sur le plan de travail et la finition des 
panneaux dans le WC. 
 
      



 

  2)  Eco-paturage 
 
Francis est venu retirer les chevaux dimanche, en raison des conditions climatiques et du fait 
qu’il n’y ait pas d’herbe à brouter dans la prairie. 
 
MOUTONS : 
Option 1 - Elie nous a informé qu’il avait un contact avec un agriculteur, qui serait d’accord, 
pour mettre trois agneaux dans le parc à brebis. 
L’agriculteur doit venir voir le parc avant de finaliser le projet. 
 
Option 2 - le vétérinaire nous a informé qu’à partir du 20.08.2022, il serait susceptible de nous 
procurer, 4 brebis de réforme dans le parc. 
 
 
       3) Inventaire des sauterelles 
 
Deux personnes de Nature Occitanie sont venu, jeudi 11.08.2022, de 20 h a 22 h 30, afin de 
répertorier les sauterelles, criquets présents sur certaines parcelles, auxquelles se sont joints 
Nicolas et Aline. 
 
A l’issue de ce passage, c’est avec une  très agréable surprise que dix nouvelles espèces se 
trouvent sur le site de Villeneuve. 
 
 
       4) Après avoir pris contact avec la Police Municipale et le Directeur du Centre 
Hospitalier du Gers, un mail sera adressé à la Police Municipale les informent du non respect 
de la charte de bonne conduite, en leur demandant de bien vouloir effectuer des rondes et leur 
donnant autorisation d’intervenir, si nécessaire. 
 
 
       5) Point sur outillage : 
 
En comparaison de l’inventaire réalisé à Marminos le 11.02.2021, par Christian M, Aurelie 
David, les jeunes de Monferan-Saves, Claude Bonnaud, Michel Bosque, 
 
           - 1 perforateur 
           - 1 ponceuse 
           - 1 meuleuse  
 
ne font pas partie de l’inventaire réalisé le 21.07.2022, par Claude Bonot à la réception des 
outils sur l’Espace Pédagogique Nicolas Portal. 
 



Par ailleurs, un rouleau de rallonge électrique a quatre prises, n’est plus à son emplacement 
dans la remise du chantier. 
 
 
 
Les secrétaires  

Aline Ferris- Portal  
Julien Serra  


